
Subject: Warum sind auffallende/mutige Frisuren so selten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 10 Oct 2014 14:30:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum haben nur so wenige Menschen auffallende und mutige Frisuren wie im Anhang?
Undercuts haben zwar viele. Aber die meisten haben es nur unauffallend. Sprich: Oben nur
geringfügig länger als hinten und den Seiten.

Die meisten Männer tragen sehr unauffällige, langweilige Frisuren ist mir aufgefallen.
Warum eigentlich?

File Attachments
1) frisur.png, downloaded 426 times

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=200
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=26274&goto=317299#msg_317299
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=317299
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=17119
https://www.alopezie.de/fud/index.php

